

Conductor de la moto estaría ebrio: también resultó herido

Pastor de una Iglesia Cristiana muere tras ser arrollado por motocicleta en Fonseca

Dos hombres resultaron víctimas de un accidente de tránsito ocurrido este domingo en la calle 14 con carrera 15, barrio El Campo de Fonseca, más exactamente en la avenida principal del citado municipio.

Por ese sector una motocicleta que según testigos iba a exceso de velocidad conducida por Andrés Bulvis, arrolló a Luis Alfonso Rodríguez Polo, quedando los dos gravemente heridos inicialmente.

Ambos fueron trasladados hasta un centro asistencial en el municipio de San Juan del Cesar, donde Luis Alfonso Rodríguez Polo, pastor de una iglesia cris-



Luis Alfonso Rodríguez Polo, pastor arrollado.



Se pudo conocer que Andrés Bulvis, quien conducía la motocicleta, estaba bajo los efectos del alcohol.

tiana, falleció minutos después de ingresar, producto de las lesiones sufridas en el accidente, mientras que Andrés Bulvis se encuentra con pronóstico reservado.

Se pudo conocer que Bulvis, quien conducía la motocicleta, estaba bajo los efectos del alcohol cuando se llevó por delante a Rodríguez Polo, siendo imposible para él controlar el liviano vehículo que quedó a un costado de la vía.

Hasta el lugar de los hechos llegaron voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Fonseca, quienes fueron alertados del trágico accidente y se encargaron del traslado de los accidentados al centro asistencial.

Fuerte impacto sacó al pequeño vehículo de la carretera

Accidente entre camioneta y motocarro deja una persona herida en Villanueva



El motocarro cayó con las llantas hacia arriba a un costado de la Circunvalar, debido al fuerte impacto.

Cuando hacía tránsito por la Circunvalar de Villanueva, una persona resultó con golpes de consideración, luego de ser embestida por una camioneta que circulaba por este corredor vial por el que se llega al departa-

DESTACADO

El particular que se movilizaba en la motocicleta con carruaje, iba con destino a la vereda La Sarahita, jurisdicción de Villanueva, cuando fue golpeado en la parte trasera del carruaje.

mento del Cesar.

Se pudo conocer que el particular que se movilizaba en la motocicleta con carruaje, iba con destino hacia el sector rural de la vereda La Sarahita, jurisdicción de Villanueva, cuando fue golpeado en la parte trasera del carruaje.

Según testigos del hecho, en el momento en el que la moto iba a hacer el giro para tomar la vía empedrada, una camioneta la golpeó e hizo que el joven saliera disparado y quedara tendido, mientras que la

moto cayó con las llantas hacia arriba a un costado de la Circunvalar.

Fue tan duro el impacto, que la moto quedó dentro de un arroyo, mientras que el herido fue llevado hasta la sala de urgencias del Hospital Santo Tomás de Villanueva por el conductor de la camioneta afiliada a una empresa.



AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS VIGENCIA 2022

IPSI OUTTAJAPULEE
Unidos por la salud de nuestros connaturados

El Gerente de la **IPSI OUTTAJAPULEE, HERNAN DARIO JARAMILLO PINTO**

Invita a la comunidad en general de Uribia, a La Audiencia Pública de Rendición de Cuentas **VIGENCIA 2022**

Fecha: 19 de mayo de 2023
Hora: 9:00 a.m.
Lugar: Auditorio Sierra Maestra de la Institución

Participa enviando tus inquietudes al correo participación.social@outtajiapuleecipsi.com

Consultorio Jurídico

Los riesgos del sector turístico, este lunes 17 en Consultorio Jurídico

La suspensión de operaciones de compañías aéreas y el aumento de impuestos a hoteles afecta al sector turístico del país.

El mayor impacto es en el Caribe por la regular infraestructura vial de la región a la cual no acceden los turistas como a otras partes del país. El más afectado es San Andrés en donde la ocupación bajó al 18% esta pasada temporada de Semana Santa.

En este sector del país las ciudades insignes en la denominada industria sin chimeneas son Santa Marta y Cartagena, pero ya otras como Barranquilla, Valledupar, Montería y Riohacha también son apetecidas por los turistas.

Dos directivos de Cotelco, Omar García, del Magdalena, y Mario Muvi, del Atlántico, analizan este lunes 17 de abril a las 10 p.m. en Consultorio Jurídico, por Telecaribe, la situación que afecta la economía de miles de familias.

Dirigen Humberto Mendieta y Víctor Julio Díaz Daza.

El servicio será de 24 horas al día

34 centros digitales se instalarán en San Juan del Cesar para ofrecer internet en forma gratuita hasta el 2031

Con el propósito de brindar soluciones de acceso comunitario a internet en las zonas rurales, el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), junto con la Alcaldía municipal de San Juan del Cesar, iniciaron la puesta en operación del proyecto de Centros Digitales, cuyos puntos de conectividad prestarán el servicio de forma gratuita las 24 horas del día, los 7 días de la semana, y de manera ininterrumpida hasta el año 2031.

Se estableció que cada



Asegura el secretario de Planeación (e) Diego Vega, se hacen visitas a zonas rurales para instalar nuevos centros.

uno de los Centros Digitales cuenta con 2 puntos de acceso a Internet, de los cuales, uno de ellos está ubicado en la parte interior, en la sala de cómputo de la institución o sede educativa que beneficia a estudiantes y docentes en su jornada académica; y el otro está ubicado en la parte exterior, con un área de cobertura de hasta 7.800 m2, para provecho de los habitantes y transeúntes del centro poblado, quienes pueden acceder al servicio de Internet de manera gratuita desde sus propios dispositivos móviles, tabletas o

computadores portátiles.

El enlace del Ministerio en esta región, Isaac Pérez, quien junto al secretario de Planeación (e) Diego Vega realizan unas visitas en la zona rural, informó que en este municipio, tentativamente se entregarán 34 Centros Digitales en sedes educativas y sitios de casos especiales, como son centro de salud de comunidades indígenas, entre otros.

Hasta el momento 24 de estos centros iniciaron su operación en febrero de 2023 y 10 están en proceso de instalación.

Empresarios del sur de La Guajira piden diálogo con el Gobierno ante la escasez de gasolina

Ante la escasez de gasolina que se percibe en el sur de La Guajira desde hace algunos meses, los empresarios del combustible manifestaron que requieren un diálogo con el Gobierno nacional para solucionar la problemática.

Ariel López Morón, exdi-

putado del departamento de La Guajira, y dueño de una de las estaciones de servicio de combustible en Urumita, dijo que "en esta parte de la península todo el mundo conoce sobre la problemática de la gasolina subsidiada, ya que el Gobierno nacional, el 31 de marzo pasado

quitó 150 mil galones de gasolina a esta región creando un caos y los cupos ahora no alcanzan para suplir los pedidos".

Agregó que "eso de expresar comentarios de que nosotros los empresarios estamos vendiendo la gasolina a un tercero, o sea a los pimpineros, es falso. Esas personas traen el combustible del vecino municipio de La Paz, Cesar, por lo barato que lo consiguen. Es más, muchos de mis familiares que tienen negocios de gasolina en pimpina en toda la carretera nacional viajan a La Paz a abastecerse de ese combustible".

Reafirmó López Morón que "se formuló un pliego de peticiones donde tendrán que intervenir los alcaldes, la gobernadora y empresarios de estaciones



Dijo el empresario que la gasolina subsidiada dura en la estación de Urumita y Villanueva hasta 26 días de cada mes.

de combustibles para presentarlo al Gobierno nacional, lo mismo que a la empresa de hidrocarburos para que tomen una decisión al respecto sobre ese flagelo, especialmente en el cono sur de La Guajira, que tiene falencia desde el año anterior".

Añadió que "la gasolina subsidiada perdura en la estación de servicio de Urumita y Villanueva hasta 26 días de cada mes, que es para lo que alcanzan los cupos".

Sigue diciendo el exdiputado que "hablando por municipio, a estos les faltarían galones de gasolina. Por ejemplo, La Jagua del Pilar necesitaría 50 mil más; Urumita 70 mil, Villanueva unos 100 mil galones más, San Juan también 100 mil y Distracción 50 mil más para lograr satisfacer a la clientela que requiere del combustible".

En la actualidad, el galón de gasolina en La Guajira tiene un valor entre 11 mil y 12 mil pesos.

Alcalde de Maicao rechaza mensajes de odio en redes sociales contra la comunidad de origen árabe

El alcalde de Maicao, Mohamad Dasuki, rechazó los mensajes de xenofobia, racismo y discriminación que circulan por las redes sociales en contra de la comunidad de origen árabe o colombo árabe.

"Hoy quiero rechazar públicamente en nombre de todos los colombianos, guajiros y maicaeros este escrito y este mensaje de xenofobia, racismo y discriminación, aunque en Maicao no hay turcos, sino ciudadanos colombo árabes de descendencia libanesa, palestinos y sirios", señaló el burgomaestre de la ciudad fronteriza.

Añadió que "invito a todos a rechazar actos como estos y entre todos a denunciarlos y todas aquellas personas que generan odio, racismo y discriminación, que somos unidos y siempre juntos".

Char, los Segebre, Farid Mondragón, al médico Dasuki, a la familia Turbay, entre otros, que han generado basura, que se larguen de aquí. Como primera autoridad del municipio de Maicao y orgullosamente cómo ciudadano colombo árabe, en nombre de todos los maicaeros, guajiros y colombianos, estaré denunciando ante las autoridades competentes esta página que en forma irresponsabilidad ha generado un mensaje como este", concretó el alcalde de Maicao, Mohamad Dasuki.



Alcalde Mohamad Dasuki, rechazó estos mensajes.





**AUDIENCIA PÚBLICA
DE RENDICIÓN DE CUENTAS
VIGENCIA 2022**



**El Gerente de la IPSI OUTTAJAPULEE,
HERNAN DARIO JARAMILLO PINTO**

Invita a la comunidad en general de Uribia, a
La Audiencia Pública de Rendición de Cuentas
VIGENCIA 2022

Fecha: 19 de mayo de 2023
Hora: 9:00 a.m.
Lugar: Auditorio Sierra Maestra de la Institución

Participa enviando tus inquietudes al correo
participacion_social@outtajapuleeipsi.com

